

#BERLIN 22. Januar 2020

Tarifaktion bei DB Dialog Berlin

Unter dem Motto „Erfahre Neues!“ fand am Dienstag von 10.00 Uhr bis 14.30 Uhr ein EVG-Infotag zu den tariflichen Neuerungen bei DB Dialog am Salzufer statt. In zwei Pausenräumen informierten die EVG-Betriebsgruppe und die EVG-Gewerkschaftssekretäre gut gelaunt die interessierten Kolleginnen und Kollegen über die neuen tariflichen Leistungen.



Viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei DB Dialog erkundigten sich nach dem Wahlmodell. Die Information des Arbeitgebers zum Wahlmodell über das interne Portal „DB Planet“ ließ leider viele Fragen bei den Beschäftigten offen, die durch die Aktion ausgeräumt werden konnten. Eine gute visuelle Tafel zeigte, welche Kombinationen möglich sind.

Während der kurzen Pausenzeiten hatten sich die Kolleginnen und Kollegen in angenehmer Atmosphäre ausgetauscht und einige Beschäftigte haben nun auch vor, Mitglied der EVG zu werden. Es waren übrigens nicht nur die für die Aktion eingekauften Donuts, die von den vielfachen Vorteilen einer Mitgliedschaft überzeugen konnten.

Insgesamt war die Aktion gut von der EVG Betriebsgruppe organisiert und kam, nicht zuletzt aufgrund der guten Beratung und der verteilten Donuts, sehr gut bei den Beschäftigten an.



[Alle Bilder anzeigen »](#)